

Konformitätserklärung Declaration of Conformity

Wir (Name des Anbieters)
We (suppliers name)

Holz-Hoerz GmbH

Anschrift
Address

Dottinger Straße 71
72525 Münsingen
Tel. (0049) 07381-9357-0

erklären in alleiniger Verantwortung, dass das Produkt:
declare in sole responsibility that the product:

Bezeichnung: Name: Art.-Nr.: Item no.:	Pedalo® Rollbrett Safety Set Indoor Pedalo® Scooter Board Safety Set 20160000 Natur Nature colored	
---	--	--

mit der Richtlinie 2009/48/EG zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedsstaaten über die „Sicherheit von Spielzeug“ übereinstimmt.

complies with Directive 2009/48/EG on the approximation of laws of the member states about 'Safety of Toys'.

Die Übereinstimmung des bezeichneten Produkts mit der oben aufgeführten EU-Richtlinie wird nachgewiesen durch die vollständige Einhaltung der darin enthaltenen harmonisierten europäischen Normen

DIN EN 71-1:2014+A1:2018; DIN EN 71-2:2020; DIN EN 71-3:2019+A2:2021

The accordance of the product with the EU guideline mentioned above, is proved by the fully compliance with the harmonized European Standard included in the following

DIN EN 71-1:2014+A1:2018; DIN EN 71-2:2020; DIN EN 71-3:2019+A2:2021

Münsingen, 28.03.2023

.....
Ort und Datum der Ausstellung
Place and date of issue

Holz-Hoerz GmbH,
Martin Moser

.....
Name und Unterschrift des Befugten
Name and signature of authorized person

Original in der Firma hinterlegt.
Original is desposited in the company.

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, ist jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften.
This declaration certifies the accordance with the mentioned guidelines, but is not a guarantee of properties.

Konformitätserklärung Declaration of Conformity

Wir (Name des Anbieters)
We (suppliers name)

Holz-Hoerz GmbH

Anschrift
Address

Dottinger Straße 71
72525 Münsingen
Tel. (0049) 07381-9357-0

erklären in alleiniger Verantwortung, dass das Produkt:
declare in sole responsibility that the product:

Bezeichnung: Name: Art.-Nr.: Item no.:	Pedalo® Rollbrett Safety Set Indoor Pedalo® Scooter Board Safety Set 20160001	Color Colored	
---	---	------------------	--

mit der Richtlinie 2009/48/EG zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedsstaaten über die „Sicherheit von Spielzeug“ übereinstimmt.

complies with Directive 2009/48/EG on the approximation of laws of the member states about 'Safety of Toys'.

Die Übereinstimmung des bezeichneten Produkts mit der oben aufgeführten EU-Richtlinie wird nachgewiesen durch die vollständige Einhaltung der darin enthaltenen harmonisierten europäischen Normen

DIN EN 71-1:2014+A1:2018; DIN EN 71-2:2020; DIN EN 71-3:2019+A2:2021

The accordance of the product with the EU guideline mentioned above, is proved by the fully compliance with the harmonized European Standard included in the following

DIN EN 71-1:2014+A1:2018; DIN EN 71-2:2020; DIN EN 71-3:2019+A2:2021

Münsingen, 28.03.2023

.....
Ort und Datum der Ausstellung
Place and date of issue

Holz-Hoerz GmbH,
Martin Moser

.....
Name und Unterschrift des Befugten
Name and signature of authorized person

Original in der Firma hinterlegt.
Original is deposited in the company.

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, ist jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften.
This declaration certifies the accordance with the mentioned guidelines, but is not a guarantee of properties.

Produktinformation Artikel 20161001-20161006 Pedalo® Rollbrett Safety Indoor Artikel 20160000, 20160001 Pedalo® Rollbrett Safety Set Indoor	Bitte vor der Benutzung lesen  Empfehlung ab 3 Jahren
 EAN-Codes zu den Artikel-Nrn. 20161001 - 20161004:  Art-Nr. 20161001 Pedalo® Rollbrett Safety Indoor D-72525 Münsingen Dottinger Str. 71 www.pedalo.de Made in Germany  EAN-Code 4260286365194  Art-Nr. 20161002 Pedalo® Rollbrett Safety Indoor D-72525 Münsingen Dottinger Str. 71 www.pedalo.de Made in Germany  EAN-Code 4260286365187  Art-Nr. 20161003 Pedalo® Rollbrett Safety Indoor D-72525 Münsingen Dottinger Str. 71 www.pedalo.de Made in Germany  EAN-Code 4260286365149  Art-Nr. 20161004 Pedalo® Rollbrett Safety Indoor D-72525 Münsingen Dottinger Str. 71 www.pedalo.de Made in Germany  EAN-Code 4260286365163 Weitere Codes siehe nächste Seite	Lieferumfang je nach Bestellung ✓ Rollbrett Safety in bestellter Farbe/Anzahl oder ✓ Rollbrett Safety Set Indoor Natur, bestehend aus 12 Brettern Safety farblos lackiert und 48 Rollen mit Montagematerial oder ✓ Rollbrett Safety Set Indoor Color, bestehend aus 12 Brettern Safety (pro Farbe 2 Stück) und 48 Rollen mit Montagematerial Ausführung → Brett aus Birke Multiplex, lackiert, abgerundete Form → Ergonomische, offene Greifmöglichkeit für bestens geschützte Hände → Pro Rollbrett 4 kugelgelagerte Flüsterrollen für den Einsatz im Innenbereich und auf Hallenböden → Bei Art-Nr. 20161001-20161006 Rollen bereits montiert → Bei Art-Nr. 20160000, 20160001 Rollen nicht montiert, Montagmaterial im Lieferumfang enthalten Weitere Detailinformationen siehe unter www.pedalo.de
<u>Spezielle Hinweise</u> • Beachte: Das Rollbrett ist mit Vorsicht zu verwenden, da es große Geschicklichkeit verlangt. Unfälle des Benutzers oder Dritter durch Sturz oder Zusammenstoß zu vermeiden. Im Zweifelsfall zunächst das Rollbrett nur mit Hilfestellung und/oder geeigneter Schutzausrüstung benutzen. • Achtung! Zusammenstöße mit anderen Rollbrettern oder sonstigen Hindernissen sind unbedingt zu vermeiden. Gefahr von Kopf oder Fingerletzungen. • Achtung! Das Fahren im Stehen bedarf besonderer Vorsicht und Konzentration. • Achtung! Mit den Fingern nicht im Bereich der Rollen anschieben. Quetschgefahr! • Die Rollbretter sollten auf ebenen und glatten Fußbodenbelägen im Innenraum verwendet werden. • Nicht über Kanten oder Absätze fahren. Die Rollen könnten beschädigt werden. • Nach längerem oder bei häufigem Gebrauch alle Schrauben kontrollieren und gegebenenfalls nachziehen. • Vor jeder Nutzung prüfen, dass das Produkt nicht beschädigt ist. • Die Maximale Belastbarkeit beträgt 150 kg.	
<u>Allgemeine Informationen und Warnhinweise</u> • Verwendung nur unter Beaufsichtigung durch Erwachsene. • Achtung! Verpackungen sind nicht Bestandteil des Artikels/der Artikel und müssen vor dem Einsatz entsorgt werden. • Plastiktüten und Plastikfolien gehören nicht in die Hände von Babys und Kleinkindern - Erstickungsgefahr! Unbedingt außerhalb der Reichweite von Säuglingen, Babys und Kleinkindern aufbewahren! • Achtung! Benutzung des Gerätes ausschließlich für die in dieser Bedienungsanleitung beschriebenen Verwendungszwecke. • Verschlossene Teile umgehend mit einem Originalersatzteil erneuern. • Das Produkt ist aus unterschiedlichen Hölzern gefertigt. Unter anderem Natur Birke, Buchenholz und Multiplex. Abweichungen in Farbe, Struktur, Maserung oder kleine Asteschlüsse zeugen von der Echtheit und sind nicht qualitätsmindernd. • Wartung und Pflege: Das Produkt kann mit einem feuchten Tuch abgewischt werden. Keine lösemittelhaltigen, säurehaltigen oder scheuernden Reiniger verwenden. Gerät vor Nässe schützen.	
Montage • Zuerst die Radschraube von oben in das Brett einsetzen. • Danach von unten die Rolle montieren. Dazu die Rolle auf die Schraube stecken, dann die Unterlegscheibe und die Mutter draufsetzen und mit dem mitgelieferten Rohrsteckschlüssel fest anziehen. Dabei die Schraube mit dem Sechskantschlüssel gegenhalten.	

Product information Item 20161001-20161006 Pedalo® Scooter Board Safety Item 20160000, 20160001 Pedalo® Scooter Board Safety Set	Please read before using the product   Recommended for ages 3+
Product image see above/previous page EAN-Codes to item no. 20161005 and 20161006:  Art.-Nr. 20161005 Pedalo® Rollbrett Safety Indoor D-72525 Münsingen Dottinger Str. 71 www.pedalo.de Made in Germany pedalo® EAN-Code 4260286365170  Art.-Nr. 20161006 Pedalo® Rollbrett Safety Indoor D-72525 Münsingen Dottinger Str. 71 www.pedalo.de Made in Germany pedalo® EAN-Code 4260286365156 EAN-Codes to item no. 20160000 and 20160001:  Art.-Nr. 20160000 Pedalo® Rollbrett Safety Set Indoor D-72525 Münsingen Dottinger Str. 71 www.pedalo.de Made in Germany pedalo® EAN-Code 4260286365217  Art.-Nr. 20160001 Pedalo® Rollbrett Safety Set Indoor D-72525 Münsingen Dottinger Str. 71 www.pedalo.de Made in Germany pedalo® EAN-Code 4260286365200 Further codes see previous page	Scope of delivery ✓ Scooter Board Safety in ordered color/quantity or ✓ Scooter Board Safety Set Nature colored, consisting of 12 boards (colorless lacquered) and 48 rollers with mounting material or ✓ Scooter Board Safety Set Colored, consisting of 12 boards (2 pieces per color) and 48 rollers with mounting material Specification → Board made of birch multiplex, lacquered, rounded shape → Ergonomic, open grip recess for best protected hands → Per board 4 ball-bearing whisper rollers for indoor use and on gym floors → For item no. 20161001-20161006 Swivel castors already mounted → For item no. 20160000, 20160001 Swivel castors not mounted, mounting material included in delivery For more details see www.pedalo.de
Special notes • Attention! The Scooter Board Safety is to be used with caution since it requires great skill to avoid falls or collisions causing injury to the user or third parties. In case of doubt first use the board only with assistance and/or appropriate protective equipment. • Caution! Collisions with other scooter boards or obstacles must be avoided. Risk of head or finger injuries. • Caution! Riding in standing position requires special care and concentration. • Warning! Using your fingers to push the board, never do it in the range of rollers. Risk of crushing! • The roller boards should be used on flat and smooth floor coverings in the interior. • Do not drive on edges or ledges and the like. The rollers could be damaged. • After longer or frequent use, check all screws and retighten if necessary. • Before each use, please check that the product is not damaged. • The maximum weight capacity is 150 kg.	
Important information and warnings • Use only under adult supervision. • Caution! Packaging is not part of the item(s) and must be disposed of before use. • Warning! Plastic bags and foils do not belong in the hands of babies and small children - risk of suffocation! Keep out of reach of babies and small children! • Caution! Use the device exclusively for the purposes described in these instructions. • Replace worn parts immediately with an original spare part. • The product is made of different woods. Among others from natural birch, beech, and multiplex. Deviations in color, structure, grain, or small knots inclusions prove the genuineness of the material and therefore are no reduction in quality. • Maintenance and care: Can be wiped with a damp cloth. Do not use solvent-based, acidic, or abrasive detergents. Protect item from damp and wet.	
Assembly • First insert the wheel bolt from above in the board • Now you can mount the castor from below. To this put the castor on the screw, place the flat washer and the nut and then use the supplied tubular hexagon box wrench to fasten the castor by tightening firmly. Hold the screw in place with the hexagonal wrench.	